
Le pluriel des noms
a) Règle générale

En règle générale, les noms prennent ________ à la fin.

                  Exemple : _________________ _____________________

                 Les noms terminés par « s », « x » ou « z » ne changent pas au pluriel.
                       Exemples : une souris _____________________

                                         une noix _____________________

                                         un nez _____________________

b) Les noms terminés par «     ou     »

Les noms terminés par « ou » prennent ________ à la fin.

                     Exemple : _________________ _____________________

                 Il y a des exceptions à retenir :
                     un chou _________________ un bijou  _________________

                      un hibou _________________ un genou _________________

                      un joujou ________________ un caillou _________________

                      un pou   __________________                   

c) Les noms terminés par «     au     »

Les noms terminés par « au » ou « eau »prennent ________ à la fin.

                     Exemple : _________________ _____________________

                     Il y a des exceptions à retenir :

                     un landau________________ un  sarrau _________________

d) Les noms terminés par «     eu     »

Les noms terminés par « eu » prennent ________ à la fin.

                    Exemple: _________________ _____________________

                     Il y a des exceptions à retenir :

                     un bleu _________________ un  pneu  __________________
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e) Les noms terminés par «     ail»

Les noms terminés par « ail » prennent ________ à la fin.

                     Exemple : _________________ _____________________

                 Il y a des exceptions à retenir :

                     un soupirail _______________ émail __________________

                      un  corail _________________ un travail _________________

                      un bail ________________ un vitrail _________________

                      

f) Les noms terminés par «     al     »

Les noms terminés par « al» changent le « al » en _______.

                 Exemple : _________________ _____________________

                 Il y a des exceptions à retenir :

                     un carnaval _________________ un bal _________________

                      un festival ________________ un récital ________________

                      un régal ________________ un chacal _________________
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